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6月定例会での質問項目の一部抜粋です。※京都府議会のHP（http://www.pref.kyoto.jp/gikai/index.html）で録画中継をご覧になることができます。
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新型コロナウイルス感染症について
令和３年度の執行体制の見直しについて
淀川水系河川整備計画の変更について
・新型コロナウイルス感染症のように未知の新興感染症が拡大した
場合には、現在の感染症指定医療機関だけではどうにもならない。
一般病床を感染症専用の病床に転換できるよう整備すべき。また、
専門の医療人材の育成を早急に進めるべきと考えるがどうか。
・政策企画部に「デジタル政策推進課」を新設するなど、社会全体で
のデジタル化と行政におけるデジタル化の推進体制を整える中、今回
の執行体制の見直しに込めた狙いは何か。また、京都府立医科大学附
属病院の整備に向けたスケジュールについて、どう考えているのか。
・気候変動への対応を含め豪雨に対する治水安全度の向上は急務だ。
河川整備計画の変更を行い、桂川等の河川整備や大戸川ダムの整備
を早急に進めるべきと考えるがどうか。

POSTコロナ社会において、様々な
府民の安心・安全をどう守っていくの
か、府民の声を知事に届けます！
１、POSTコロナを見据えた農林水産物・加工品への施策展開に
　　ついて
　・これまでの施策の成果と課題は？　今後の展開は？
　・ウッドショックについて
２、医療的ケア児の支援策について
　・支援法の成立を踏まえ、今後の取組は？　学校では？
３、交通安全施策について
　・自転車走行環境の整備について
　・信号のない横断歩道における歩行者の安全確保について
４、WITHコロナ社会における産業戦略について
　・アート＆テクノロジー・ヴィレッジ（仮称）について

①中小企業支援について
②インフラ整備について
③危機管理投資について
①「金融・経営一体型支援体制強化事業」について
　・金融機関と商工会等との連携を、どのように実現させるのか？
　・特別経営指導員を全ビジネスサポートセンターに配置すべき
② 京都舞鶴港、府北部の道路網、北陸新幹線の整備について
　・舞鶴国際ふ頭の拡張整備と環境に配慮した港への取組方策は？
　・府北部の地域振興に不可欠な幹線道路網を早急に整備すべき
　・高速鉄道ネットワークと在来線ネットワークを早期整備すべき
③ 危機に備える姿勢について
　・人材投資、公共投資、設備投資、技術投資を積極的に行うべき
　・危機に対応できる人材の育成・確保と定数を増やすべき
　・危機に備えるための財源として地方交付税を大幅に増額すべき
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①スーパーシティについて②建設発生
土・河川掘削土処理のあり方について
③コロナ禍の歯と口の健康について
○大阪・関西万博を契機に「京阪奈新線」の延伸の早期事業化を！
○スーパーシティ構想を指揮するアーキテクトはしっかりと選定す
べき。○府立大学精華キャンパスは、次世代型植物工場でインキュ
ベート施設を有しており、プロジェクトに積極参入すべき。○新し
いテクノロジーの導入は体感が必要であり、府の率先した取組が必
要。○建設発生土・河川掘削土を、骨材として再利用できる仕組み
の構築を。○コロナの感染不安があり歯科の受診を控える方もおら
れるそうだが、フレイル予防を含め健康診断の必要性を啓発すべき。

①子育て環境の充実を！
②不妊治療のサポート体制の充実を！
③観光業の振興に対する支援を！
①子育てサロンなど「子育ての悩み」など相談できる場の充実を！
子育て世代にしっかりと寄り添い、そのような活動が府域の至る所
で取り組まれるよう、裾野を広げるための施策が必要ではないか。
②不妊治療を行っている方へのきめ細かなサポート体制の構築を！
不妊治療に関する助成制度の拡充に加えて、より一層の情報提供や
きめ細かなサポート体制の構築が必要ではないか。
③国の「地域観光事業支援」を活用し、地域の旅行需要の回復を！
外出自粛要請解除後は、観光事業者の支援が必要ではないか。

①地域ブランドをめぐる諸課題②地域
の魅力を見える化する「地域限定旅行業」
③地域の買い物の中心「商店街」の魅力向上
①京都府は、わが国の地域ブランドの原点と呼ぶべき場所であるが、
各地に地域ブランドが数多く出現している現状では、消費者視点で
購入者に理解されやすくなるように、一層のイメージ強化が必要で
はないか？②POSTコロナの京都の観光業を展望する上で、地域
限定旅行業による着地型旅行の推進は、各地の魅力向上に有効と考
えるが…③現代に合わせた地域コミュニティの核としての商店街の
役割を重視しつつ、住む場所の近くに買い物をする店がない、いわ
ゆる「買い物難民」を減らす方策としても商店街振興策の一層の強化を！

コロナ禍にあっても災害からの安心安
全の確保と、成長・交流・暮らしの基
盤づくりを着実に推進
①14ヵ月予算の本年度公共・単独事業について
②府道京都宇治線（JR黄檗駅周辺）排水対策と交差点改良、JR踏
　切遮断時における渋滞対策について
③府道宇治淀線の改良工事の進捗状況と久御山町内の渋滞対策について
④医療的ケア児支援法に対する取組と、令和３年度報酬改定に伴う
　看護師配置への加算措置等による各施設への影響について
⑤教員の児童生徒に対するわいせつ事案の根絶に向けて、法律の成
　立に対する府教委の所見と、日本版DBSに関する見解について

コロナ禍で顕在化した課題を解決する
には「世界における戦略を担う国」と
「自主自立の地方」の確立が必要！
米中ロ等の大国がマスク・ワクチン外交をしたたかに展開する一方で、
狭間にある我が国は、初期の水際対策の不徹底から今のワクチン・治
療薬開発の遅れに至るまで、心許ない。感染状況や経済的打撃はまだ
ら模様だが、地方は国による統一的な対策基準と交付金の支給を待つ
のみで、対応が不十分かつ後手になってしまう。「世界戦略を担う国」
と「地域事情に対応できる地方」へ役割分担を抜本的に直すべきだ。
また、財政再生団体へ転落しつつある京都市をどう支援するのか？
感染対策に努める飲食業には通常に近い営業を認めるべきだ。

ツキノワグマの狩猟解禁、知事が答弁
JR在来線の減便は受け入れられない
と京都府はJR西日本に申し入れ！
【質問の要旨】
①地域交響プロジェクト交付金による災害復旧支援は補助率を元の
　10分の10に戻すべき。（現在は３分の２に下げられている）
②ツキノワグマの狩猟を解禁し、頭数制限を行うべきだ。
③JR在来線を減便せず、しっかり守ってほしい。園部～綾部間の
　線路沿いの林や竹やぶを伐採し、由良川の景観を観光材料に。
④宮代コミセン前交差点のバス停を移転、次は歩道改良の早期完成
　を求める。→「歩道を拡げる工事を行う」と建設交通部長が答弁。

令和３年度６月補正予算の概要　総額 310億9,700万円
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■団　長／近藤永太郎
　副団長／四方源太郎

■政務調査会長／能勢 昌博
■広報委員長／藤山裕紀子

政務調査会役員

代表幹事 荒巻隆三 ・ 池田正義■京都府議会議長／菅谷 寛志　　■京都府監査委員／兎本 和久
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府民の安心・安全な暮らしに関する 子育て環境の充実に関する 魅力ある地域づくりに関する 新技術を活用した社会創造 文化・スポーツ振興対策

◎委員長　○副委員長

◎委員長　○副委員長

農商工労働危機管理・建設交通文化・教育府民環境・厚生総務・警察

◆中小企業のレベルアップや販路開拓等を
　パッケージで支援
◆医療・療養体制の確保や入院医療費等の
　公費負担費用積み増し
◆地域公共交通の安心確保や府指定文化財等
　所有者への支援
◆無利子融資の利子補給費用の積み増し

・・・・・・・・・・・ 6億800万円

・・・・・ 15億7,600万円

・・・・・・・・・・ 1億1,200万円
・・ 15億円

◆営業時間短縮の要請に協力いただいた
　事業者への協力金等
◆安心・安全なコロナ対策に取り組む
　飲食店への支援
　
◆安心・安全な地域観光への支援

・・・・ 226億5,400万円

・・・・・・・・・ 3億6,000万円

・・・・・ 40億円

（６月17日提案分） 38億6,300万円 （６月24日提案分） 272億3,400万円
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府民が府内飲食店で利用できるランチクーポン券を発行

府民による府内観光に対する割引及びクーポン券発行の支援

○菅谷寛志議長が語る新型コロナウイルス感染症対策
○代表質問者インタビュー　出演：池田正義、能勢昌博、古林良崇
○近藤永太郎・自民党議員団団長インタビュー

府議会cafe京都 ８月１日（日）午前10時30分～11時 （再放送 ８月７日（土）午前２時～２時30分）

６月９日に京都府歯科医師連盟から、現下のコロナ禍での歯科
の受診控えの広がりによる口腔環境の悪化が府民の皆様の
生命・身体を脅かす事態を招いているとの指摘を受け、早急
に対応すべき重要な課題であるとの認識から、条例改正に
向けて他会派との協議・議論を重ね、１ヶ月足らずという
スピードで全会一致での改正を実現しました。この改正条例
では、新たに、口腔環境の悪化や口腔機能の衰えを防ぐ
「オーラルフレイル対策」への府民の皆様の理解と定着を
目指すとともに、「歯科検診」を「歯科健診」と改めることにより、
健康診断としての歯科受診の促進を図る取組を進めます。

■京都府域の活性化に向けた地域鉄道の維持・充実を求める決議

◎委員長　△理事

園崎  弘道
森口  　亨
田島  祥充

◎委員長　○副委員長

北原  慎治
磯野  　勝 荒巻  隆三 池田  正義京都地方税機構議会

家元  　優秋田  公司 井上  重典 座長／ 中島  武文広報広聴会議
議会運営委員会 荒巻  隆三 池田  正義◎△ △ 能勢  昌博座長／ 四方源太郎政策調整会議

渡辺  邦子予算特別委員会 井上  重典 藤山裕紀子◎ ○ 関西広域連合議会

5月臨時会を経て新体制が発足しました。

vol .76府議会報告 定例会6月

新型コロナ感染症に関するお困り事・ご要望は地元の議員にご相談ください。

「京都府歯と口の健康づくり推進条例」改正案を全会一致で可決！

自民党が提出し、可決された決議

京都府歯科医師連盟から要望書を受領し意見交換

■代表幹事／荒巻 隆三
　　　　　　池田 正義


